L’utilisation des TIC dans le développement de l’enseignement


L’utilisation  de  la  technologie    dans  l’enseignement  a  des  avantages  tels  que,  la 
Présentation  des  cours  simplement  et  efficacement,  promouvoir  l’apprentissage  interactif, 
améliorer  la  motivation  et  optimiser  la  performance,  l’interaction  entre  l’enseignant  et
L’apprenant  dans  toutes  les  situations.  Elle  facilite  les  discussions  en  même  temps  entre 
Plusieurs  personnes  en  cas  de  nécessité.  Donc,  il  est  nécessaire  de  noter    que  l’enseignant 
moderne  devrait  être  armé  par  ces  compétences  qui  correspondent  aux  exigences 
Technologiques de notre quotidien.  Dans ce sens  «  Klein  (2013) confirme que le  numérique 
non  seulement  renforce  la  motivation  qu’il  induit  chez  l’apprenant,  mais  a  aussi  d’autres 
effets  :  «  Au-delà  de  cet  heureux  effet,  indirect,  d’ordre  psychologique,  les  technologies 
Numériques, dans leurs usages pédagogiques, sont des outils à part entière d’apprentissage, 
modifiant  profondément  les  stratégies  des ‘apprenant   pour  apprendre,  et  des  professeurs  pour 
Faire apprendre »(El abboud,  2015 ). 
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The Use of ICTs in the Development of teaching

The use of technology in teaching has some advantages, like the simple and effective representation of courses, the promotion of interactive learning, increasing motivation, optimizing performance, and encouraging the teacher-learner interaction in all situations. It simultaneously facilitates discussions between several people. Thus, it is necessary to mention that the modern teacher has to be equipped with the seskills that fit the requirements of our time. In this sense, ‘Klein 2013 confirms that digital technology not only encourages the motivation induced in the learner, but has also there effects ; beyond this indirect  comforting effect, psychologically, digital technologies, in terms of pedagogic use, are fully learning tools, modifying deeply the strategies of ‘learners to learn and teachers to teach/educate’ El Abboud, 2015
